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Résume :

Ce document traite d’une des alternatives a la lutte chimique, I'utilisation des huiles
essentielles dans la lutte contre le nématode de genre Meloidogyne. Certaines plantes qui ont
montré une résistance ou une totale immunité possede donc des propriétés répulsives ou
méme nématicide, I’étude de ces plantes a montré que certaines possédent certains extraits et
huiles qui leurs conferent cette habilité, différents procedes d’extraction ont alors étés mis au
point et testés un peu partout dans le monde sur les larves et les ceufs de Meloidogyne pour
tester leur efficacité, DAHMANE, MEZRKET, SELLAMI, 2007, HLAOUA & al. 2008,
ALLAGUIURI & al en 2007 sont des tests que nous avons mis en évidence dans ce document
comparant 1’effet des huiles essentielles avec des produits chimiques comme le Nemacur et le
Vydate, Peganum harmala et artemisia herba alba montrent des résultats proches de 100%

apres 24 et 72h respectivement.

Mots clés : lutte, naturel, huile essentielle, plantes médicinales, nématicide, ovicide, mortalité.



Abstract

This document deals with one of the alternatives to chemical control, the use of
essential oils in the fight against the nematode of the genus Meloidogyne. Certain plants,
which have shown resistance or total immunity have repellent or even nématicide properties.
Study of these plants has shown that some have certain extracts and oils, which give them this
ability. Different extraction methods have been developed and tested around the world on the
larvae and eggs of Meloidogyne to test their efficiency. DAHMANE, MEZERKET,
SELLAMI, 2007, HLAOUA & al. 2008, ALLAGUIURI & a/ in 2007 are tests that we have
highlighted in this document comparing the effect of essential oils with chemicals such as
Nemacur and vydate. Peganum harmala and artemisia herba alba show results close to 100%

after 24 and 72 hours respectively.

Key words: control, natural, essential oil, medicinal plants, nematicide, ovicide, mortality.
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